



Le Conseil Parisien de la Jeunesse organise un speed dating pour les élections européennes

Pour inciter les jeunes à participer aux élections européennes, *Le Conseil Parisien de la Jeunesse* organise un speed dating politique, vendredi 16 mai à partir de 19h, à la Maison de l'Europe.

Dix minutes pour convaincre.

Les Parisiens de moins de 30 ans sont invités à débattre librement avec les candidats de la circonscription Ile-de-France, par sessions de 10 minutes. Chaque session sera ponctuée par un signal sonore, qui invitera les participants à passer à la table suivante.

Dans un souci d'équité, toutes les formations politiques ayant déposé une liste pour les élections européennes ont été invitées à participer à cette rencontre.

Une initiative des jeunes Parisiens

Instance de démocratie participative créée en 2003, le Conseil Parisien de la Jeunesse, sous l'impulsion de Pauline Véron, adjointe en charge de la jeunesse, permet aux jeunes de 15 à 25 ans de s'engager pour Paris et son avenir, d'organiser des actions citoyennes et de donner leur avis sur les projets municipaux.

Ce speed dating illustre sa volonté d'inciter les jeunes à aller voter le 25 mai prochain et de les informer sur le fonctionnement de l'Union européenne et de ses institutions.

Cet évènement est organisé avec le soutien de la Maison de l'Europe et TéléSorbonne.

Plus d'informations sur : www.jeunes.paris.fr
[facebook.com/conseils.delajeunesse](https://www.facebook.com/conseils.delajeunesse) / twitter.com/ParisJeunes

INFOS PRATIQUES

Speed dating politique à l'occasion des élections européennes
Vendredi 16 mai de 19h à 23h
A la Maison de l'Europe
35-37 rue des Francs Bourgeois (4^e)